



► LIGA 2

Tetap Usung Target Tinggi

JOGJA-PSIM Jogja menjamu Nusantara United FC (NUFC) di Stadion Mandala Krida, pada Rabu (13/12).

Yosef Leon
yosef@harianjogja.com

Kedua tim mengaku akan tetap bermain dengan target tinggi meski nasib kedua tim sudah ditentukan. Laskar Mataram lolos ke babak 12 besar dan NUFC melaju ke babak 16 besar degradasi. Tuan rumah tentu punya ambisi mengamankan posisi di klasemen akhir pada laga ini. Tambahan tiga poin akan membuat mereka semakin dekat menempel sang juara grup Bekasi City. Hasil akhir pada klasemen nanti juga menentukan pembagian grup di babak selanjutnya bagi Laskar Mataram.

Hanya saja tren positif Hariono dan kolega cukup diragukan pada pertandingan nanti. Sejumlah pilar utama tim disebut masih berkutut dengan cedera. Neto, Kim dan Sukarja diragukan tampil pada

► Laskar Mataram lolos ke babak 12 besar dan NUFC melaju ke babak 16 besar degradasi.

► Dua nama baru yang bergabung di menit terakhir bursa transfer paruh musim yakni Nico Saputro dan Fadilla Akbar diprediksi akan dimainkan.

pertandingan mendatang. Gantinya nama-nama yang selama ini jarang dimainkan dipastikan bakal mendapat kesempatan bermain.

Dua nama baru yang bergabung di menit terakhir bursa transfer paruh musim yakni Nico Saputro dan Fadilla Akbar diprediksi akan dimainkan. Keduanya sudah lama



bergabung dan mempersiapkan diri latihan bersama skuad lainnya.

Asisten pelatih PSIM Jogja, Welliansyah, mengatakan, laga melawan NUFC merupakan laga kandang terakhir anak asuhnya di fase grup menuju 12 besar. Secara keseluruhan tim disebutnya sudah siap baik secara mental, taktik dan teknik. Pihaknya berharap pemain bisa menampilkan yang terbaik pada laga nanti. "Pertandingan besok adalah pertandingan kandang terakhir, jadi kita siap untuk laga besok. Baik secara taktik, teknik dan mental. Insyaallah kita bisa bermain dengan baik dan memberi hasil yang terbaik pada pertandingan besok [hari ini]," katanya, Selasa (12/12).

Weli memantapkan bakal ada rotasi pemain di laga nanti. "Yang kita antisipasi juga rotasi pemain sangat penting. Kebetulan ada tiga pemain yang lagi perawatan cedera Neto, Kim sama Sukarja. Rotasi sangat penting. Pemain baru masih adaptasi. Saya lihat pemain sangat bagus, mudah-mudahan bisa kita tampilkan besok," ujarnya.

Lebih Baik

Sementara Pelatih Nusantara United Guntur Cahyo Utomo menyebut, secara tim pihaknya sudah mempersiapkan diri dengan lebih baik. Macan Dahan Borneo, kata dia mau menjaga motivasi laga meskipun peluang lolos ke 12 besar sudah terkubur tetapi para pemain dengan segala potensinya mereka sanggup menikmati sepak bola sebagaimana mestinya. "Itu yang saya tekankan. Saya pastikan pertandingan besok mereka akan tampil sebagai sebuah tim yang punya motivasi tinggi dan pemain dengan antusiasme tinggi serta determinasi, semoga hasil besok kita akan pulang dengan hasil bagus," ujar Guntur.



Augusto Neto terancam absen membela PSIM karena cedera saat melawan NUFC, Rabu (13/12).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005